

# **BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Nyalindung, Sambangi Warga untuk Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Pencegahan Terorisme**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Sep 26, 2023 - 11:30



*BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Nyalindung, Sambangi Warga untuk Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Pencegahan Terorisme*

Nyalindung, 26 September 2023 - BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, yang bertugas di Kecamatan Nyalindung, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau sambang kepada masyarakat Desa Bojongsari. Selama kunjungannya, beliau memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Berikut adalah beberapa poin yang disampaikan oleh BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE kepada warga masyarakat Desa Bojongsari:

1. **Kerjasama dengan Bhabinkamtibmas:** Warga diminta untuk aktif bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat setempat. Kolaborasi yang baik antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah.
2. **Laporan Kegiatan atau Kejadian:** Warga diharapkan untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kegiatan atau kejadian yang menonjol di sekitar wilayah Desa Bojongsari. Hal ini membantu aparat kepolisian dalam mengambil langkah-langkah yang tepat dalam menjaga keamanan.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk terus menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari. Keamanan dan ketertiban adalah hal yang sangat penting bagi perkembangan positif masyarakat.
4. **Pencegahan Radikalisme:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap paham radikalisme dan terorisme. Pencegahan dan daya tangkal terhadap potensi ancaman ini perlu ditingkatkan, dan partisipasi masyarakat sangat dibutuhkan dalam memelihara kamtibmas.
5. **Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memperingatkan agar warga tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri yang berpotensi menjadi korban tindak pidana perdagangan orang.
6. **Anti-Narkoba:** Warga diharapkan untuk aktif dalam mendukung upaya menjaga Desa Bojongsari dari bahaya narkoba. Peran serta seluruh warga dalam menciptakan lingkungan bersih dari narkoba sangat dihargai.

Kegiatan DDS ini merupakan wujud dari komitmen BRIGADIR AGUS RUSLANDI, SE dan Polsek Nyalindung dalam menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran akan berbagai aspek keamanan dan ketertiban. Dengan kolaborasi yang kuat antara polisi dan masyarakat, diharapkan Desa Bojongsari dapat menjadi tempat yang aman, damai, dan berkembang.